

## SANTA MARTA DE TORMES

# Asociación de comerciantes y alumnos de escaparatismo unen fuerzas en la campaña de Navidad

Los estudiantes han colaborado decorando los establecimientos que participan en el primer concurso de escaparates del municipio

ENE | SANTA MARTA

Los alumnos de Comercio del centro de Formación Profesional Hernández Vera han unido sus fuerzas a los establecimientos de la Asociación de Comerciantes de Santa Marta para llevar a cabo el primer concurso de escaparates de Navidad en el municipio.

Casi una treintena de estudiantes han coordinado su trabajo para montar y decorar las vitrinas de una decena de establecimientos comerciales de todo tipo repartidos por todo el municipio y que les han cedido sus escaparates para el certamen.

El coordinador del proyecto ha sido Urbano de la Varga, profesor de Escaparatismo del Centro FP Hernández Vera, que destacó la labor realizada por los alumnos, ya que se han decorado establecimientos muy variados como agencias de viajes, floristerías, colchonerías, ópticas e incluso peluquerías.

Los escaparates lucen hasta el final de las vacaciones de Navidad decoraciones en las que los chicos han empleado materiales sencillos, tales como botellas de cristal, paja, libros, muñecos de Navidad, bicicletas, trenes eléctricos e incluso han reproducido a escala distintos monumentos del mundo como el Big Ben y las pirámides de Egipto.

Las decoraciones se pueden ver desde el exterior de los establecimientos para que el gran público también las pueda valorar. Los componentes del jurado visitaron junto a los alumnos de Escaparatismo los establecimientos en los que se han realizado las decoraciones y señala-



Los alumnos de escaparatismo junto al jurado del concurso. | ENE

Los trabajos que han participado en el certamen podrán contemplarse hasta el fallo del jurado el próximo 15 de enero

ron la gran calidad de los trabajos realizados por los estudiantes del centro, lleno de colorido, imaginación y brillantez. Los autores defendieron ante los expertos sus creaciones y explicaron la creatividad que habían aplicado en cada tienda. El resultado de la votación del jurado se dará a conocer el 15 de enero, grupo que ha estado compuesto por María Jesús Galayo, Javier Gómez Casillas, Begoña Luis, Leticia Gueimondez, José Luis Álvarez, Raquel Nussio y el coordinador del proyecto desde el centro de formación.



**Actuación infantil para los mayores.** Con motivo de las fiestas de Navidad, los más pequeños del colegio Miguel Hernández realizaron una actuación para los mayores de la residencia de Caja Duero, en la que cantaron villancicos y divertieron a todos los asistentes. | ENE



**Recogida de juguetes de Protección Civil.** Como ya es habitual en estas fechas, los miembros de Protección Civil han realizado una campaña de recogida de juguetes para los centros de acogida. Campaña que volverá a repetirse la próxima semana en el Centro Comercial El Tormes. | ENE

## El Consejo de Ciudad celebra hoy su segunda reunión anual en el Consistorio

El Consejo de Ciudad de Santa Marta se celebrará esta tarde, a partir de las ocho y media, en las instalaciones de la Casa Consistorial. La cita será la segunda y última que se lleve a cabo este año y permitirá sentarse a debatir y a reflexionar sobre la situación del municipio a los representantes de las distintas asociaciones y colectivos que analizarán la actualidad social, sanitaria, sobre seguridad e incluso del sector económico. La cita cuenta con la participación también de representantes municipales, que ya en la última reunión del pasado mes de julio expusieron las actuaciones y proyectos que se están realizando y la gestión que ha llevado a cabo el Consistorio en los últimos meses. En total, son dieciséis agentes los que forman parte del máximo órgano de representación ciudadana en el municipio, creado en 2010 con el objetivo de integrar a todos los sectores de la población. | ENE

# nuestras revistas

sábado

SÓLO PARA SUSCRIPTORES

sábado

domingo